

## **Proti 6.5.2024**

Anwesend: To ji Fe Ma Sr No ha Mi

### **1. Bus**

- wir bekommen nen riesen Bus 12m auf 2,5m
- Abholung muss noch geklärt werden (ha klärt nh connecke)
- er kann aufs Rondell oder eher hinten wo bisher das halbe Auto steht
- er kann besprayt werden aber nicht die Fenster
- wann haben wir zeit den entgegen zu nehmen (Bäume stutzen, graffity wände,...)

### **2. AG Gelder**

- 300€
- Garten AG
- Kreativ AG
- Bandraum AG
- Es gibt nun drei ag gelder kassen welche im Büro gleich am Treppenabgang stehen. Die schlüssel sind im Schlüsselkasten.
- Bitte hebt eure Belege auf wenn ihr das Geld nutz und tragt die Ausgaben in das Kassenbuch ein welches neben den Kassen liegt. Jede AG hat eine Seite
- Die Idee ist das die Ags Autonomer agieren können und ihre finazne selbstverwalten

### **3. Inventur – Listen**

- Garten AG
- Werkstatt (no)
- Proberaum Ji (nachdem wir neues Zeugs haben)
- Konzert AG (gern mit Dopplung von Bandraum)
- Um einen besseren Überblick über unsere Gegenstände zu haben wäre es cool wenn wir das einmal auflisten. Dann wird auch besser klar: was brauchen wir? Was haben wir? Etc.

### **4. Praktikumsanfrage**

- Anna will hier im September n Praktika machen
- muss hier pennen (WG schaut) sonst Notfallzimmer
- Kein Veto, To macht Kontakt mit Anna

### **5. MVV**

- Transparenz schaffen
- 2x im Jahr (anfang und mitte des jahres z.B Februar und Juli)
- Finanzen
- Perspektiven für Jahr/ Jahresrückblick plus Zwischen bilanz

### **6. Lesungen**

- Termine stehen im Systemlikalender
- es braucht noch support in verschiedenen Bereichen
- Ha fragt Schutz leute an 13.06 Abholung vom Bahnhof + Leute bei der Lesung aufpassen
- To schreibt ha

### **7. Bauwoche**

- gibt ne Gruppe die nen Plan erstellt kommt gern dazu
- packen die Gruppe nochmal rein

### **8. Maibaustelle/Turm**

- Mit wandergesellinnen
- Turm, Dachgiebel,
- To klärt zeug mit Axt und kelle
- Mai 25

### **9. 2.6 Demo in Neuruppin (gegen rechts)**

- Hinter der Pfarrkirchje sollen Moderierte Diskussionsrunden stattfinden
- Wir organ Waffeln und Kinder bastelkram
- unterstützung bei Ständen wäre cool
- Wer lust hat kann auch eine Runde leiten mit ausgesuchtem Thema

### **10. CSD Reihnsberg 1.Juni**

- wäre cool wenn viele Hingehen
- Nazis haben angekündihgt das zu begleiten
- gern Leutre aus Berlin mobilisieren
- FFF hält ne rede vielleicht hat jemand lust noch von uns eine zu halten
- Sharepic nochmal in die Gruppe !

### **11. Hygieneschulung**

- 15.5 um 10 Uhr
- Nur auffrischung der bestehenden Karte keine neuen!
- Doie sind 2 Jahre haltbar es ist umsonst
- bitte bei Misa anmelden!

### **12. Solibündniss**

- Idee Partner\*innen bündniss aus Mittendrin+Flintaktion
- um einfache Connecke zu schaffen und Kapas zu sparen
- Ha schaut nach Termin zum gemeinsamen Treffen (in NRP)